LANDUNVEZ

Entraide +, c'est 190 adhérents pour l'année des 10 ans

L'association Entraide + a tenu son assemblée générale sous la présidence de Christiane Le Guen, samedi, au Triskell, à Landunvez. L'association œuvre pour venir en aide aux personnes isolées, malades, handicapées occasionnellement ou durablement, soit en assurant le transport chez le médecin ou pour faire leurs commissions, soit pour rompre l'isolement et recréer du lien social.

L'association, qui fêtera ses dix ans cette année, le 16 mai, regroupe 190 adhérents. Si Entraide + a débuté à Landunvez, elle intervient aujourd'hui dans de nombreuses communes. En 2019, 952 interventions ont été effectuées.

Saint-Renan entre dans l'association

Aujourd'hui, l'association réfléchit à peaufiner son fonctionnement, peut-être en créant des groupes qui auraient des tâches spécifiques ; pourquoi pas initier ou développer la pratique informatique ?

L'équipe de bénévoles aidants est composée de 35 personnes, pour 155 personnes aidées. En 2020, la commune de Saint-Renan entre dans l'association avec, déjà, une douzaine de bénévoles aidants.

Contact Entraide +, tél. 02 98 48 76 42.



Les membres du bureau d'Entraide +, avec, à l'arrière, les nouveaux bénévoles œuvrant à Saint-Renan.

Landunvez

L'association Entraide + célèbre ses dix ans



Les membres du bureau d'Entraide +, entourée de membres de l'association dont les nouveaux bénévoles œuvrant sur Saint-Renan.

L'association Entraide + a tenu son assemblée générale samedi, à la salle Triskell. Présidée par Christiane Le Guen, elle a pour but de venir en aide aux personnes isolées, malades ou handicapées, que ce soit occasionnellement ou durablement. Ses bénévoles peuvent ainsi assurer le transport pour se rendre chez le médecin ou pour faire ses courses ; par leur présence, venir rompre l'isolement et recréer du lien social.

Forte de 190 adhérents, l'association fêtera ses dix ans, le 16 mai. Lors de sa création, elle n'intervenait que sur Landunvez. Au fil des années, son action s'est élargie à plusieurs communes environnantes.

S

ıt

S

Aujourd'hui, l'association réfléchit à peaufiner davantage son fonctionnement. Cela pourrait passer par la création de groupes auxquels seraient attachées des tâches spécifiques. Comme, l'initiation ou le développement de la pratique informatique.

L'équipe de bénévoles aidants est composée de 35 personnes pour 155 personnes aidées. Pas moins de 952 interventions ont été effectuées en 2019. Cette année, une douzaine de bénévoles de Saint-Renan viennent de rejoindre Entraide + avec la volonté d'œuvrer dans leur commune.

Contact: 02 98 48 76 42.